



Madame, Monsieur,

je vous **remercie chaleureusement**, vous toutes et tous qui m'avez fait confiance dimanche dernier. Votre vote a été déterminant.

J'aborde ce second tour avec gravité et responsabilité.

C'est une liste de rassemblement que je conduis, avec la Gauche, les Démocrates et les Écologistes, engagés pour écrire la première page de l'histoire de notre grande Région Auvergne-Rhône-Alpes. Notre projet est exigeant. Il développe **les valeurs de l'humanisme social et de la République**, que je défends depuis toujours avec cœur et conviction.

Ce second tour se déroule face à deux listes. Celle du candidat de la droite extrême, qui mène une campagne strictement personnelle, sans proposition concrète pour votre vie quotidienne. Celle du Front National qui n'a pas changé avec ses idées trompeuses et néfastes.

Je crois en notre Région où chacun a sa place et où chacun peut jouer un rôle, dans les villes, à leur périphérie, dans les campagnes, au sein de toutes les générations. C'est une Région qui rassemble. C'est une Région plus juste, plus forte, plus citoyenne. **Je serai Président à temps plein sans cumul de mandats.**

C'est pourquoi j'en appelle à vous qui partagez les mêmes valeurs et qui vous retrouvez avec nous sur l'essentiel. **Dimanche 13 décembre, rejoignez-nous, soyons forts, soyons mobilisés, soyons unis pour gagner.**

Vous, c'est la Région.

Jean-Jack Queyranne

NOUS, C'EST LA RÉGION

LA GAUCHE, LES DÉMOCRATES ET LES ÉCOLOGISTES

SI COMME NOUS, VOUS VOULEZ UNE GRANDE RÉGION AUVERGNE-RHÔNE-ALPES

QUI SE MOBILISE POUR LES JEUNES

Nous voulons de meilleures conditions d'études, plus de pouvoir d'achat avec la gratuité des transports et des livres scolaires, des bourses de mobilité internationale pour tous, l'accompagnement des étudiants, entrepreneurs et apprentis pour faciliter leur entrée dans la vie active, des services civiques doublés.

QUI INNOVE POUR CONTRER LA CRISE

Nous investirons dans l'économie du futur et la recherche. Nous valoriserons la montagne et le tourisme. Nous soutiendrons les agriculteurs (installation, promotion des produits de qualité, des circuits courts et du bio) dont le rôle est essentiel.

QUI SOUTIENT L'EMPLOI ET DÉFEND LE DIALOGUE SOCIAL

Nous soutiendrons les entreprises artisanales, TPE, PME, l'économie sociale et solidaire, la relocalisation d'emplois industriels, la création de 50 000 emplois locaux, les primes à l'embauche en CDI des apprentis, la formation de 100 000 demandeurs d'emplois, les formations sanitaires et sociales, la qualité des relations dans l'entreprise. Chaque euro régional d'aide économique sera utile à l'emploi.

QUI PERMET À CHACUN DE BIEN VIVRE

Nous donnons la priorité à l'environnement : énergies renouvelables, biodiversité, lutte contre le changement climatique et la pollution, développement d'une production bio locale. Nous continuerons à défendre une région sans OGM et sans gaz de schiste. Nous ferons de la lutte contre le cancer une grande cause régionale.

QUI ACCOMPAGNE TOUS LES TERRITOIRES

Avec un engagement particulier pour la ruralité et les quartiers populaires, la défense des hôpitaux de proximité et la création de 100 maisons de santé pour faire reculer les déserts médicaux, avec des maisons de service public garantissant l'égalité des citoyens. Nous déploierons le haut débit partout. Et des transports de qualité (TER, voies cyclables...).

QUI ENCOURAGE LA LIBERTÉ DE CRÉATION, L'ACCÈS À LA CULTURE ET AU SPORT

Alors que les idées extrêmes veulent les contraindre, nous réaffirmons notre engagement pour la liberté d'inventer et de créer, pour la vie associative à laquelle se consacrent les bénévoles.

QUI FAIT VIVRE PARTOUT LES VALEURS DE LA RÉPUBLIQUE

La Région, que nous voulons, affiche haut et fort la laïcité, la lutte contre les discriminations, l'égalité femmes-hommes, la protection des plus fragiles, l'accès des personnes handicapées et l'exemplarité des élus.

Jean-Charles KOHLHAAS



« Les attentats de Paris ont bouleversé le contexte politique ; les enjeux régionaux ont largement disparu du débat public. Le contexte d'état d'urgence a fragilisé les valeurs républicaines que nous défendons au quotidien, sur tous les territoires d'Auvergne et de Rhône-Alpes. Nous défendrons la justice sociale et les enjeux écologiques contre l'austérité, le tout sécuritaire et le recul de nos libertés. C'est le sens de ce rassemblement appelant à battre l'extrême droite et la droite extrême. »

Cécile CUKIERMAN



« Vous avez été 135 271 à faire le choix, au premier tour, de L'humain d'abord, avec la gauche républicaine et sociale. Par votre vote, vous avez refusé les politiques d'austérité et vous vous êtes prononcés pour plus de justice sociale. Au second tour, ne laissez pas la droite et l'extrême droite faire main basse sur notre région. La liste de rassemblement de la gauche est la seule à porter un projet qui refuse les exclusions quelles qu'elles soient et qui défend pleinement nos valeurs. En vous mobilisant massivement dimanche prochain, vous contribuerez à mettre l'humain au cœur de toutes les politiques régionales. »

LE 13 DÉCEMBRE VOTEZ

QUEYRANNE

